



Qu'est-ce que la CLE ?

La Communauté Locale d'Établissements du Sillon est un réseau composé de 11 écoles qui matérialise le lien fort que nous entretenons avec le collège St Joseph de Savenay et le lycée Saint François D'Assise.

L'actualité des écoles du secteur en images



L'école Sainte Thérèse s'agrandit à La Chapelle Launay

Les travaux en cours permettront au pôle maternel d'avoir une nouvelle salle de motricité/sieste ainsi que de nouveaux sanitaires et un nouveau hall d'accueil. La redistribution des locaux permettra également d'avoir une salle de classe supplémentaire. La fin du chantier est prévue pour l'automne prochain. Nous avons tous hâte de prendre possession de ces nouveaux locaux.

Donges : séjour des CM à Préfailles

Les élèves de CM1/CM2 sont partis en séjour voile à Préfailles du lundi 15 au mercredi 17 mai. L'activité phare de ces 3 jours étaient la pratique de l'optimist.

D'autres ateliers ont rythmé le quotidien des élèves durant ces 3 jours : course d'orientation pour découvrir la faune et la flore de la pointe Saint Gildas, découverte des différents types de nœuds utiles dans le quotidien des marins, écoute de comptes et de chants...

Les élèves accompagnés de leurs enseignantes et de 3 parents ont vraiment apprécié ce séjour !



Travaux à Saint Etienne de Montluc

Au terme d'une année de travaux, nous aurons la joie de bénéficier d'une extension sur le site élémentaire de 400 m².

Avec les nouvelles classes, un périscolaire complétera cette nouvelle aile au service des enfants

Carnaval solidaire à Prinquiau

Chaque enfant était invité à venir costumé à l'école pour participer à différents ateliers pédagogiques en lien avec le carnaval. Puis tous les élèves se sont régalingés avec un goûter solidaire composé d'une pomme offerte par La Cueillette de l'île et un biscuit offert par Les Galettes Saint Michel.

Ce temps que nous avons souhaité solidaire nous permet d'aider l'association Partage Bretagne Côte d'Ivoire en leur adressant un don pour aider un orphelinat au Bénin.

A ce sujet, Marie-Louise Guiot de l'association est intervenue auprès des CE1-CE2-CM1-CM2 pour les y sensibiliser.



Exposition d'œuvres d'art à Malville

Dans le cadre du lien intergénérationnel, les classes de maternelle et CP ont partagé un projet artistique avec des résidents de l'éhpad Les Tilleuls de Savenay.

Les PS/MS ont travaillé sur le rond qui se transforme, les GS/CP sur les couleurs qui dansent. Les personnes âgées ont fait de même. 2 résidentes sont venues voir l'exposition des œuvres à l'école.

Petits et grands ont ensuite partagé un goûter.



Séjour à Branféré pour toute l'école du Temple de Bretagne

Les MS/GS/CP ont passé 2 belles journées et une nuit à l'école de la nature, les CE/CM y ont séjourné 3 jours.

Les PS ont passé la journée du 11 mai avec toute l'école pour découvrir la vie des animaux.



Les maths à l'honneur à Savenay

Le vendredi qui précède les vacances de printemps, tous les élèves du cycle 2 (CP, CE1 et CE2) ont vécu ensemble une journée sur le thème des mathématiques. Les équipes constituées des élèves des différentes classes ont pu participer à plusieurs ateliers. La géométrie, le calcul, le repérage dans l'espace, la logique, les mesures et la numération ont été travaillés tout au long de la journée de manière ludique.

Pour conclure, les enfants ont partagé un goûter après avoir chanté la chanson « A quoi ça sert les maths ? » et découvert la frise réalisée par tous les groupes.

Quel plaisir de découvrir les maths autrement !



Cross solidaire à Campbon

Dans le cadre de notre projet d'année « l'eau c'est la vie ! » nous avons organisé un cross solidaire sur le site du Lac de Campbon.

Tous les enfants de l'école, de la petite section au CM2, ont marché ou couru, selon leurs possibilités, autour du plan d'eau.

Les maternelles se sont élancés les premiers, accompagnés des grands pour qui il s'agissait de s'échauffer tranquillement. Puis les classes élémentaires ont pris le relai pour effectuer le plus de tours possibles d'un parcours de 1,2 kms, accompagnés de parents volontaires pour courir et encadrer le circuit. Les meilleurs ont fait 9 tours ... une sacrée performance !

Le fléchage a été fabriqué par nos papis et l'APEL a veillé au ravitaillement des troupes. Nous remercions la mairie qui nous a autorisé à privatiser le site en fermant l'accès aux parkings.

Les parrainages de nos sportifs ont permis de récolter presque 2200 euros, remis à l'association « Challenge Cambodge » qui finance des puits dans des villages reculés du Cambodge pour permettre à ces populations d'avoir un accès à l'eau. Pour info, le creusement d'un puit coûte environ 2000 euros ce qui fait qu'on financera intégralement un prochain forage.



Projet cirque à Vigneux de Bretagne

Le 14 janvier dernier, après un an de préparation de l'équipe pédagogique et des associations OGEC et APEL, les camions du Cirque Alexandro Klising ont planté leurs chapiteaux pour le plus grand bonheur des élèves de l'école Sainte Anne.



Pendant quinze jours, les 8 classes de l'école ont côtoyé le milieu artistique du cirque. Chaque élève a pu bénéficier d'un programme pédagogique lui permettant de participer à plusieurs ateliers : jonglage, trapèze, acrobaties, équilibre... tout en étant accompagné par les membres bienveillants de la famille Klising.

Pour terminer en beauté ces semaines intensives d'entraînement, les élèves se sont produits devant les parents pour un fabuleux spectacle sous chapiteau. Ce projet s'est achevé en laissant les élèves avec des étoiles plein les yeux !

Bravo à toutes les personnes qui ont de près ou de loin, favorisé la réussite de ce projet : l'équipe APEL et les nombreux parents bénévoles, l'équipe OGEC, l'équipe pédagogique ainsi que la municipalité de Vigneux pour leur partenariat.

Collège Saint Joseph

Nos reporters sur le terrain sont allés à la rencontre des 6C et 6D qui sont en relation avec le lycée Français international de Tokyo. Mme Daniello et son homologue Tokyote Mme Langlois, encadrent ces séances qui ont pour but d'échanger par de courtes vidéos, des photos et d'exercices de présentation de classe.

Un travail en commun est aussi entrepris autour de défis mathématiques avec notamment la « course aux nombres » et « Eureka ».

Nos reporters suivent avec intérêt l'évolution de cette correspondance !



Bonne fin d'année scolaire et
bonnes vacances à tous.